

29 September 2021 | [Natur & Umwelt](#)

Wilderer flüchten ohne Beute



Die Nyime-Anti-Wilderei-Einheit konnte zu Beginn der Wochen einen weiteren Erfolg vermerken. Die Einheit bemerkte drei Verdächtige, die mit ihren Eseln unbefugt auf einer Farm in der Nähe von Gobabis eingedrungen sind. „Nachdem wir sie verfolgt hatten, zog einer der Verdächtigen ein Panga, woraufhin wir einen Warnschuss abgaben“, so die Einheit auf sozialen Medien. Die Verdächtigen liefen daraufhin weg und ließen ihre Esel zurück, welche mit frischem Eland-Fleisch bepackt waren. Die Verdächtigen sind in der Gegend bekannt und weitere Ermittlungen werden eingeleitet. Foto: Nyime-Anti-Wilderei-Einheit